



本校（旭が丘小学校）児童8名が所属する大和田ミニバスケットボール協会主催の第14回鈴木正三杯 ウィンターナメントミニバスケットボール大会において優勝しました。3月末に行われる全国大会に東京都代表として参加します。



「学生新聞コンクール」(主催)日本  
民営鉄道協会、後援全国社会科  
研究協議会で5年生の関杏香  
さんが、全国4774点の中から  
5位にはいる優秀作品賞をい  
ただきました。

# がひんのつ子 います

社団法人日本民営鉄道協会主催「第4回私とみんてつ」小学校新聞コンクールで全国403校、4774作品の中から本校4年1組の水谷昂太郎さんが「ダイヤ新聞」で佳作を受賞しました。1月28日の全校朝会で京王電鉄株式会社西管区駅長さんから表彰状をいただきました。



・中学校・PTA新聞コンクールにおいて、本校4年3組の児童（33名）が作成した学級新聞「情熱」が学級新聞部で全国新聞教育研究協議会賞を受賞しました。また、37回東京都小・中学校新聞コンクール、小学校学級新聞の部で最優秀賞・東京都教育委員会賞も合わせて受賞しました。また、朝日小学生新聞主催 第40回学校新聞コンクールでも1月の入選作に選ばれスポーツライターの増田明美氏より選評を頂き新聞に掲載されました。



■新聞コンクール

## 日野第一中学校



JOCDジュニアオリンピック  
カップ第三回全日本ジュニアテ  
コンドー選手権大会（平成22年  
8月開催）の小学6年生の部に  
おいて、仲田小学校6年生の芦  
澤健君が優勝しました。そして  
2月5日（土）には、平成22年  
度東京都教育委員会児童・生徒  
等表彰の会において東京都教育  
委員会より表彰されました。  
これからの活躍が本当に楽し  
みですね。



生徒たちはたくさんの落ち葉を掃き清め、集めた落ち葉はボランティア袋で三百以上となりました。落ち葉にまじって捨ててある粗大ごみに、生徒たちは驚きましたが、丁寧にごみを分別し、クリーンな街づくりに貢献しました。

腐葉土として使える落ち葉は給食で食材を提供してくださっている堀之内地区の農家の方々に引き取っていただきました。生徒たちは本当に良く頑張つたと思います。PTAや児童館の方々のご協力に大変感謝しています。

日野二中ではこれからも、生徒会役員を中心に、ボランティア活動に頑張つていきたいと思ひます。

第48回日野市民体育大会競技別優勝者 (文化スポーツ課)

◆アクアスロン（7月10日）  
〈Aタイプ〉 Swim 150m Run 1,000m  
低学年男子 1位：井上祐里  
低学年女子 1位：福田夕依  
高学年男子 1位：辻田洸希  
高学年女子 1位：野上 潤  
〈Cタイプ（親子）〉 Swim 75m Run 1,000m  
小学生低学年 1位：大浦孝之・攻太郎  
小学生高学年 1位：藤井浩一・恭平

◆水泳（8月29日）  
〈男子〉 小学生  
50m自由形 1位：山田利輝（日野第二小）  
50m平泳ぎ 1位：衣斐博希（日野第二小）  
200mフリーリレー 1位：  
由良・関野・岡部・菅原（TEAM TOM）  
〈女子〉 小学生  
50m自由形 1位：川村莉穂（日野第四小）  
50m平泳ぎ 1位：越後実紅（平山小）  
☆大会新[30.7秒]  
☆大会新[38.4秒]

☆人気新「38.4秒」

JOCジュニアオリンピック  
カップ第三回全日本ジュニアテニス選手権大会（平成22年8月開催）の小学6年生の部において、仲田小学校6年生の岸澤健君が優勝しました。そして2月5日（土）には、平成22年度東京都教育委員会児童・生徒選手権大会で、受賞した新学生として、東京小学校に選ばれ、コンクールで受賞しました。

童館の方々と一緒にになって取り組みました。

生徒たちはたくさんの落ち葉を掃き清め、集めた落ち葉はボランティア袋で三百以上となりました。落ち葉にまじって捨ててある粗大ごみに、生徒たちは驚きましたが、丁寧にごみを分別し、クリーンな街づくりに貢献しました。

腐葉土として使える落ち葉は、給食で食材を提供していくださつとを期待しています。

（1）理科教育推進研究  
（2）郷土（ひの）教育推進研究

両研究とも、それぞれの教材（教育内容）の研究や開発及び授業研究を深めるとともに、①IのT活用研究、②市の施設や地域・人材の教育力の活用、③実験・体験、フィールドワークなどの修を取り入れていることに教育センターとしての特色があります。

これらの研究の成果を授業改善に活かされるとを期待しています。

(教育センター)

A decorative horizontal flourish consisting of two stylized leaf-like shapes at each end of a thin, dark blue line.

代主任教諭、七生綠小 後藤朋

られた方に贈呈されるものですが、楠主任教諭は、特別な支援を要する児童への教育活動を積極的に推進し、特別支援教育を実・発展させた功績が認められたものです。

後藤朋子主任教諭は、合唱指導と東京都小学校音楽教育研究会における研究により、音楽教育を推進した功績が認められたものです。

(三) 案語

日野第三小学校の楠雅代主任教諭と七生縁小学校の後藤朋子主任教諭が、平成22年度文部科学大臣優秀教員表彰を受賞され